

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié—Le 1er et le 15 de chaque mois

VOL. III.

1er. AOÛT 1904

No. 15

SOMMAIRE—Lettre de Mgr Taché—Un souvenir du passé—Cœur transpercé de Jésus sauvez la France—L'Ouest Canadien—Célébration de la fête St-Jean-Baptiste à St Boniface—Ding Dang!!—Aux prières.

LII.— TROISIÈME LETTRE DE MGR. TACHÉ À SA MÈRE DURANT SON SÉJOUR À SAINT-BONIFACE À LA SUITE DE SON INSTALLATION.

Saint-Boniface, 2 janvier 1855.

Ma chère maman,

Bonne année, maman; oui, bonne et bonnes années. Encore un jour de l'an loin de vous, mais encore un jour de l'an proche de vous par une affection toute spéciale et toute filiale.

Je vous ai écrit ces jours derniers et il y avait à peine deux heures que ma lettre était partie lorsque je reçus celle que vous avez bien voulu m'adresser le 1er. novembre. Inutile de vous dire qu'elle m'a causé un sensible plaisir. Je la désirais plus que je ne l'attendais et elle a été on ne peut mieux accueillie. Je vous exhorte donc à profiter de cette voie, par Minnesota, car quoique les lettres se perdent quelquefois, toujours est-il qu'elles arrivent aussi; mais pour cela il faut les affranchir.

J'ai appris avec peine la mort de quelques uns de nos amis. Hélas! toujours des victimes en attendant que nous soyons du nombre. Le fils de M. D'Eschambeault qui est à l'école ici est dangereusement malade; sa petite fille est bien. J'ai eu moi-même un gros rhume mais je suis bien maintenant. Les mortalités sont fréquentes et les maladies le sont davantage. Nous les attribuons en parti à notre température qui est tout à fait extraordinaire. L'hiver n'est pour ainsi dire pas commencé; nous n'avons pas de neige et il n'a pas encore fait froid.

Je suppose que vous avez déjà vu M. Laffèche, le bon, l'excellent M. Laffèche: il m'avait bien promis d'aller vous voir. Les Frères des Ecoles Chrétiennes font ici, comme partout, un bien immense; c'est pour moi une bien douce consolation de